

Alternativa musical

Un jurado eligió nueve bandas y el público escogerá la ganadora

sábado, 10 de abril de 2010 - 12:00 AM

Por ELNUEVODIA.COM

El rock alternativo, el metal, el reggae e incluso hasta el folk fueron algunos de los géneros musicales que encontraron los jueces en las propuestas de 100 bandas que participaron en la tercera edición del “Coors Light Proyecto Indie”.

El jurado, que estuvo compuesto por profesionales de la industrial musical, tuvo que evaluar a cada una de las bandas y elegir sólo a nueve, las cuales pasaron a la segunda etapa. “Fue un proceso bien interesante porque tuvimos que escuchar muchas bandas con estilos de música bien diferentes. Para mí fue impresionante ver tantos grupos que no conocía, a pesar de que por mi trabajo conozco a muchos. Aquí hay mucho talento”, dijo el miembro del jurado Joselín Ramos, presidente del sello discográfico AtrumOrbis y bajista de la banda La Mancha del Jardín.

Los votos individuales y anónimos de los jueces tuvieron como resultado la selección de los grupos Old Songs for the New Years, Molina, Kefas, Siloé, Industria Satélite, Sarox, Campo Formio, Franc-Co y Matotumba.

Ahora la segunda fase del evento queda en manos del público, pues será el encargado de escoger a las tres agrupaciones finalistas, por medio de votaciones, luego de verlas tocar en vivo.

El pasado sábado se llevó a cabo el primer concierto en el que participaron Old Songs for the New Years, Kefas y Molina, que resultó ganadora.

Hoy la actividad será en Barcode en Aguada, en donde participarán Siloé, Industria satélite y Sarox.

El próximo sábado el evento será en The Vatican, en Santurce, en donde tocarán Campo Formio, Fran-Co y Matotumbo.

En cada una de las actividades a los asistentes se les da una boleta con las indicaciones para que voten por medio de mensaje de texto o en la página de internet www.telemundopr/proyectoindie. Las personas tienen 72 horas después del show, para ejercer su voto.

Cuando sean elegidas, las tres bandas finalistas harán un 'web concert", en Telemundo. Sus respectivos vídeos se pondrán en el sitio web a partir del 4 de mayo y hasta el 16 del mismo mes, el público podrá votar por su favorita.

El ganador se presentará en vivo en el Coors Light Indie Rock Festival, que se celebra en la base Ramey de Aguadilla. Hasta ahora Draco ha sido el único artista anunciado.